

The 2 Chome Times 平成24年4月号

NO1のプレミアムストリートをめざして



NO167.

2012. 4. 25.

発行 神戸三宮センター街2丁目商店街振興組合 (tel331-3091) (fax333-8591)

2丁目タイムズ4月号

★ストリートミュージアム新作除幕式

4月7日(土)に三宮センター街が推し進めている**アートストリート構想**の一環の2丁目部分ストリートミュージアムに、新しい作品が収蔵され、その除幕式が行われました。倉敷芸大の家住利男先生によるガラス作品「**ヤーヌスの誕生**」で、今回で7番目の作品となります。多くの方が既にご覧になられた様に、長さ33cmの卵形をしたガラスでできており、「**過去と未来**」が表現されています。式には家住先生や矢田神戸市長の他に、ANAの客室乗務員、「**夢・未来号**」の関係者、さらに嬉しいことに、児童養護施設の多くの子供さんたちも駆けつけてくださり、除幕の際には児童の代表として中尾由翔君と南舞衣さんにも紅白のテープを引いて頂きました。その後、ミヤギマモルさんと妃月洋子さんのミニライブが続き、神戸空港のテーマ曲「**夢・ミライ**」など、数曲が歌われ盛り上がっていました。



三宮センター街は阪神・淡路大震災以降、「**アートによる街創り**」を進めており、来年以降も一作品ずつ増えていく予定です。最終的には全部で20作品余りが通りを飾ることになり、夜間にはその作品のライトアップも考えられています。そうするとストリートに物語が生まれ、街の気品や優雅さも兼ね備えてきます。来年は山口牧生さんの石の彫刻です。お楽しみに。



★“第39回通常総会御案内”

平成24年5月25日(金)午前11時より三宮センター街2丁目通常総会が開催されます。

総会では長年、2丁目が取り組んでいる「**ストリートミュージアム**」・「**KOBE 夢・未来号プロジェクト**」の活動報告、各部会から1年間の事業内容など、美しく安全な街を目指して、様々な活動を行っている姿を見ていただけたと思います。例年いつも多くの方にご参加いただいております。来賓としてPOB森川社長の街の治安状況についてのお話も聞けます。防犯対策としてはためになるいいお話だと思います。皆様のご意見など聞ける機会にもなります。**プレミアム・ストリート**を目指し邁進している2丁目の街衆の活動を見ていただき、堅苦しい会と思われるかもしれませんが、オーナー側も店舗側も参加する事で理解も深まりますし、親睦にもなるのではないのでしょうか。活動内容をご理解いただき、これからの2丁目が進む道筋がはっきりと見えてくるとと思います。1年の始まりの総会でもありますし、ご興味のある方はぜひ5月25日センタープラザへお越しくださいませ。

★2丁目の役員選挙が行われました

この度の次期役員選挙が4月20日(金)午前11時より2丁目事務所に於いて、上田会長、岸野、太田各副理事長、永塚専務理事、川飛相談役、(株)神戸サンセンター



プラザ安川氏、鞍本氏立会いの下に厳正に行われました。新理事の方々よろしく願いいたします。

★THANKS OKINAWA・ANAで沖縄に行ってきました



今年も、第4回「KOBE 夢・未来号」に於いてANAさん沖縄の皆様さんの全面的なご協力のお礼を兼ねて4月17、18、19日に沖縄に約110名の方々と行って来ました。今回は、少し趣向を変え初日の全員での交流会に来賓の方々として、上原良幸・沖縄県副知事、安里カツ子・前 沖縄県副知事、嘉数昇明・元 沖縄県副知事をはじめ24名の沖縄でお世話になった方々をお招きいたしました。また、交流会では非常に盛上がり、沖縄と神戸の更なる友好関係ができたと思われました。最後にミヤギマモルさんと妃月洋子さんのライブでさらに盛り上がりました。2日目、3日目は各自自由行動で、沖縄美ら海水族館や首里城に観光に行く人もあれば、ゴルフに行く人もあり、存分に沖縄を堪能した模様です。天候も良くすてきな旅行でした。

★神戸・自立援助ホーム誕生

KOBE三宮・ひと街創り協議会が中心となり、「夢・未来号」でも支援している神戸の児童養護施設で生活している児童さん達が、この施設を出た後、彼らの就職の手助けをしたり、社会で生活して行く上でのトラブルや悩み事の相談に乗ったりといった、施設退所後の子供さん達をフォローする自立援助ホームが、この3月に神戸市垂水区の本多聞7にオープンしました。「夢・未来号」で毎年、沖縄に子供さん達を引率して下さる神戸市立児童養護施設前所長の檜原伴子さんもこの施設の設立に奔走されたそうです。18歳で養護施設を出た後、行き場を失い、助けを求めて施設にやってくる人は後を絶たないそうで、これから息の長い活動への取組が期待されています。KOBE三宮・ひと街創り協議会でも「夢・未来号」の継続だけではなく、子供さん達の成長と未来に対して、細かい配慮が行き届いたケアをして行くことが必要でしょう。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

★新店舗の店長さんからのご挨拶

オープン致しました**杳目金屋 神戸三宮店**です。杳目金屋は「木目金」や「グリ彫り」という江戸時代の技法を現代に甦らせた金属伝統工芸で、さらにフルオーダーで、お二人の大切な婚約指輪や結婚指輪を作らせて頂けるお店です！「木目」というと、奇抜だと思われる方もいらっしゃるようですが、実際ご覧頂けますと大分優しい模様で、お二人のお好みを詰め込みつつ世界に1組だけのリングがお作り頂けるんです！！昔ながらの物や心を大切にし、沢山の方を温かくお迎え出来るお店でありたいと思っております。移転オープン記念のプレゼントもご用意しておりますのでお気軽にお立寄り下さいませ。 店長：西田貴誉美 営業時間：11:00～20:00 定休日：水曜日 電話：078-325-1196



★編集後記

某新聞紙の記事によると、フランス政府の観光推進機関である仏観光開発機構の発表では、フランスを昨年訪れた一年間の外国人観光客の概数が8000万人超であり（ちなみに昨年の日本での外国人観光客は621万人）、スペインに抜かれてしまったとのこと。驚くべきは、これだけ多くの観光客が訪れているフランス側ですら、その事実に対して相当な危機感を感じ、国を挙げて、その**対処策を実行している**ことだそうです。翻って、我々はどうか？危機感を感じてはいても、その対処策をなかなか打ち出せないのが現状ではないでしょうか。三宮センター街が進めている**アートストリート構想**は「街のブランド力」を向上させ、先人の残してくれた素晴らしい街をより高めて行くための地味な積み上げです。「安全で人にやさしい街」に加え、「アートに彩られた物語のある街」が特色になってくれます。これからのご期待ください。